

## Tres de los rehenes escapan de sus captores de Mallku Khota

• Eustaquio Calle, Juan Pablo Mallku y Marco Antonio Leytón están en Oruro recibiendo atención médica. En principio se dijo que habrían sido liberados, pero allegados a ellos dieron otra versión.

Tres de los cinco secuestrados en Mallku Khota lograron escapar de sus captores, llegaron a un lugar seguro y luego fueron asistidos por la Policía, para posteriormente ser trasladados a Oruro.

En principio las informaciones señalaban que el ingeniero Eustaquio Calle Gómez, el técnico Juan Pablo Mallku y el chofer Marco Antonio Leytón, todos funcionarios de la Compañía Minera Mallku Khota, habían sido liberados, pero luego, allegados a los citados explicaron que éstos escaparon

de sus captores por el sector de Sacaca.

El hecho habría ocurrido entre las 14.00 y 15.00 horas de ayer y luego fueron trasladados hasta el Comando Departamental de la Policía, en la ciudad de Oruro, donde debían ser presentados en una conferencia de prensa, pero, a último momento, se decidió velar por su salud y, de inmediato, fueron conducidos a un centro médico, hasta donde llegaron varios medios de prensa para conocer los entretelones de este caso.

El ministro de Gobierno Carlos Romero,

pasada la medianoche, en una conferencia de prensa, confirmó esta versión. La autoridad señaló que la salud de los tres funcionarios se encontraba en observación en vista que fueron sometidos a presión permanente.

Las personas retenidas en Mallku Khota, habrían sido trasladadas de un lugar a otro para evitar que sean ubicados con facilidad, siendo constantemente amenazados y presionados por sus captores.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LAS INSTALACIONES DE LA EMPRESA QUE VOLVERÍAN A LA ACTIVIDAD EN BREVE LUEGO DE UN NUEVO ACUERDO ENTRE EL GOBIERNO Y LA EMPRESA HÍNDU.

## Gobierno y Jindal avanzan en busca de un nuevo contrato

El primer paso para que Jindal Steel se quede en el país y el Gobierno ceda de una anterior posición se dio tras los primeros encuentros entre representantes de la empresa hindú y los ministros de Minería y Metalurgia e Hidrocarburos, Mario Virreira y Juan José Sosa, respectivamente.

Un adendum al contrato que implica el cambio de algunas de las cláusulas permitirá que la empresa Jindal vuelva a trabajar en Puerto Suárez, entre esos puntos que serán incorporados figura el estable-

cimiento de la provisión de 2.5 millones de metros cúbicos de gas y no los 6 que pide la empresa, la suspensión del requerimiento fiscal contra los principales ejecutivos de la empresa y la discusión sobre la posibilidad de devolver la segunda garantía de 18 millones de dólares.

Tras el primer diálogo se elaboró un acta de entendimiento en el que se especifica el inicio de negociaciones y la buena voluntad de partes.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Denuncian irregularidades en notificación contra Gobernador

La gobernación cruceña denunció ayer que existen irregularidades en la acusación fiscal contra Rubén Costas debido a que estaría firmada por el fiscal Isabelino Gómez el 6 de junio, fecha en la que, según el propio Ministerio Público, Gómez estaría de vacaciones.

Vladimir Peña, El secretario de Gobierno de la Gobernación de Santa Cruz, Vladimir Peña, dijo temer que el Minis-

terio Público en Santa Cruz se haya convertido en un "botín político" del Movimiento al Socialismo puesto que con la salida y reintegro de las autoridades recibe a los funcionarios con música y bandas.

Por otro lado, el gobernador Costas informó que recibió el apoyo de las 15 provincias del departamento y de autoridades tarjeñas.

• Inf. Pág. 9 y 10, 1er. Cuerpo

## Rusia y China bloquean consenso para condenar al régimen de Siria

China y Rusia volvieron a boicotear ayer en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU la séptima resolución de condena a Siria debido a la represión ejercida por el régimen de Bashar al Asad contra su pueblo.

La resolución, presentada por Estados Unidos y Turquía, fue patrocinada por 55 países, y obtuvo los votos a favor de 41 de sus 47 miembros, 3 paí-

ses se abstuvieron, y 3 votaron en contra.

En total el Consejo de Derechos Humanos ha realizado 4 sesiones especiales sobre Siria, un debate urgente, varias "conversaciones" con los miembros de la Comisión Especial de Investigación, y ha aprobado siete resoluciones de condena.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



UN DÍA MÁS DE PROTESTA Y LOS INDÍGENAS LEJOS DE DEBILITARSE PARECIERON ENCONTRAR UN PULMÓN DE REFUERZO GRACIAS AL APOYO DE OTRAS ORGANIZACIONES CIUDADINAS. AYER FUERON GASIFICADOS NUEVAMENTE CUANDO PRETENDIERON INGRESAR A LA PLAZA MURILLO.

## Indígenas deciden quedarse en La Paz y radicalizarán sus medidas de presión

El cabildo de la IX marcha en defensa del Territorio Indígena Parque Nacional Isiboro Sécore (Tipnis), determinó que la vigilia se mantendrá en la ciudad de La Paz en demanda de un diálogo con el presidente Evo Morales de lo contrario radicalizarán sus medidas de presión.

El encuentro que reunió a dis-

tintos sectores sociales de la ciudad de La Paz aglutinó a dos mil personas en la Plaza Mayor, tras una marcha de los indígenas, el magisterio paceño y los universitarios, entre otros, que intentaron ingresar a plaza Murillo por la tarde, pero fue evitado por la Policía que usó gases lacrimógenos para dispersar a los movilizados.

La Asamblea de la Pacerñidad se hizo presente en el cabildo y anunció que analizará el inicio de un paro cívico. Además se dejó en manos de la Central Obrera Boliviana (COB) definir una huelga general indefinida.

Por otro lado, la Asamblea Cívica Departamental de esta región, que se reunió ayer en

Trinidad, determinó convocar a un paro cívico de 24 horas, la próxima semana en toda la región como una medida de apoyo a la IX marcha en defensa del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécore (Tipnis).

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Petty presentará nuevo plan para salvar AeroSur

El inversionista William Petty no se resigna y dijo que seguirá apostando porque AeroSur reinicie operaciones. No precisó en qué consiste la oferta que realizará a través de una nueva versión del Plan de Salvataje que sería presentado el próximo 11 de julio a la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT).

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Peña Nieto nuevo presidente de México

El candidato del partido Revolucionario Institucional (PRI) de México, Enrique Peña Nieto, ha ganado las elecciones presidenciales con el 38,21% de los votos, según el cómputo oficial del domingo pasado.

De acuerdo con los datos divulgados por el Instituto Federal Electoral (IFE), el candidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, obtuvo el 31,59%, seguido por el aspirante del gobernante Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, con el 25,41% de los sufragios.

En último lugar se situó el candidato del Partido Nueva Alianza (Panal), Gabriel Quadri, con el 2,29 %, según el cómputo que se inició el miércoles pasado y ha terminado este viernes en los 300 distritos electorales del país, unos resultados que quedarán pendientes de eventuales impugnaciones.

Los resultados oficiales incluyen el cómputo de las 143.435 mesas electorales instaladas el domingo pasado, incluidos los votos emitidos por los mexicanos en el extranjero.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



ENRIQUE PEÑA NIETO

## Hoy en revista Piensa:



## El autor del nacimiento de la tragedia

Entre las personalidades europeas hoy figura el autor del "nacimiento de la tragedia" también encontrará otro impresionante monumento azteca, junto a él está la figura de uno de los más renombrados compositores musicales italianos, también luce una obra pictórica de un pintor cubano español y un escritor estadounidense autor de "Al norte de Boston".

**NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.**

Hoy se cumplen...

**676** DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia